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Muitas  pessoas  estão  assustadas  e  não  entendem  porque  é  que  as  coisas  se
agravam no mundo, tal como está a acontecer. Aparentemente, o mundo está a entrar
num ciclo de caos [tentado pelo inimigo], onde tudo é apresentado como se não fosse
um filme mal encenado, o que muitas pessoas acreditam falsamente ter a ver com o
"Fim dos Tempos" e não conseguem compreender devido à falta de conhecimento.

A falta de informação leva à falta de capacidade de compreensão. Muitas pessoas
têm estado  na  posse  de  informação  que  era  amplamente  conhecida  em tempos
passados, como por exemplo, como se deve ter cuidado com os seus pensamentos
ou  como  a  energia  psíquica  aplicada  e  a  crença  podem  fazer  com  que  coisas
específicas ocorram. Como tal, as pessoas estão abertas a uma severa manipulação
do inimigo à escala global. Ao reverter esta falta de conhecimento com a difusão do
conhecimento, reverte todos os perigos que advêm da ignorância em massa. Mas
antes que isto aconteça, muitas pessoas serão bastante ignorantes. E a ignorância
não é uma bênção, é perigosa e gera o mal.

Nas tentativas das pessoas de juntar  peças,  que em muitos  aspectos vão desde
teorias muito honestas a absurdas, e muitas observações têm circulado pela Internet
nos últimos dias, no que diz respeito à forma como a crise da Co-VID é tratada, que
relacionam  esta  crise  com  muitas  outras  situações.  A maioria  das  pessoas  fica
perplexa sem saber o que se está a passar.

Isto irá esclarecer e dizer apenas a verdade sobre o que se está a passar, e que
aqueles que estão conscientes, e têm a mente para compreender isto [sei que muitos
de vós têm visto muitas coisas ultimamente, e querem respostas], que estas pessoas
recebam as respostas que merecem.

Enfiar a cabeça no rabo e dizer que isto é "O fim dos tempos" e simplesmente se
recusar  a  olhar  mais  para  as  coisas,  significa  que  se  é  estúpido,  carece  de
conhecimento, de educação espiritual, e é usado principalmente como um borg para
auto manifestar a sua própria destruição. Esta postura não merece verdade, uma vez
que estas pessoas são gado, e formadas da mesma forma pelo inimigo, e muitos
recusam-se  bastante  a  mudar  a  sua  identidade  de  gado  de  Judeus  para  seres
humanos. O gado não consegue compreender o que está a acontecer, porque o gado
não o quer. O Judeu faz todo o pensamento para o gado - se os judeus lhes mentirem
e afirmarem que é o fim dos tempos, ou algo assim, eles acreditam nisso. E é só isso.



Estas mentiras já duram há séculos,  este tema repete-se,  e as civilizações estão
arruinadas  devido  a  este  processo  de  pessoas  que  arruínam  as  suas  próprias
criações  por  ignorância.  O  inimigo  acrescenta  a  lubrificação  e  estas  pessoas
escorregam em acidentes e condenações.

Para aqueles que sabem como a espiritualidade funciona [e especificamente a do
inimigo] , estão muito centrados em fazer coisas específicas em datas específicas, e
em geral, todo o seu sistema funciona como um programa informático, fazendo coisas
específicas em datas específicas, carregam em datas específicas, descarregam em
outras, fazem movimentos políticos nos seus feriados importantes, e todo o tipo de
outras coisas identicas. Esta é a fonte do seu poder e a sua fonte de fraqueza, ao
mesmo  tempo.  Além  disso,  como  em  qualquer  outro  sistema,  as  coisas  podem
desmoronar-se e muito rapidamente, desde que sejam feitas coisas específicas.

Têm também datas específicas, que os seus "Psíquicos" vêem, na maioria das vezes,
em ligação com os ET's inimigos, que lhes dão uma visão do seu próprio programa, e
como isto pode potencialmente escalar. O que estes "Psíquicos" fazem é entrar em
todo  este  programa  energético  do  inimigo,  e  deduzir  potenciais  manifestações
emergentes  da  sua  reserva  energética.  Como  o  inimigo  planeia  uma  catástrofe,
também estes videntes observam todas estas loucuras, desde a guerra nuclear até à
condenação em massa. Depois transferem estes avistamentos para a humanidade
para aumentar o medo, que é naquilo em que se baseia o programa do inimigo.

Alguns anos importantes são retirados, sobre os quais se fazem grandes previsões,
tanto para lavar o cérebro das pessoas [como os filmes fazem frequentemente, 2012
o fim do mundo, 2011 o filme Contágio, por aí]. Quando a mente das massas passa
por suficiente lavagem cerebral, e estamos a falar de milhões e biliões de pessoas, se
a mente das massas não a rejeitar, tende a manifestar esta trágica realidade sobre si
própria.  Uma  data  específica,  que  muitos  videntes  inimigos  e  outros  que  estão
profundamente em contacto, ou pelo menos em alguma forma de comunicação com o
inimigo, é que todos eles concordaram que o ano 2020 seria um ano muito activo
para  o  inimigo,  um  ano  de  muitas  tentativas  de  descoberta  por  parte  destes
alienígenas descendentes de reptilianos.

Alguns chegaram ao ponto de mencionar que este ano foi o "Armagedão", o que é
uma coisa muito comum que fazem muitos anos, o tempo todo. Algumas pessoas são
tão  auto-destrutivas  que  querem obsessivamente  que  o  mundo  seja  destruído,  e
muitas estão a canalizar a sua energia, de boa ou má vontade, para este fim, que é
codificado como programação preditiva em todas as grandes religiões criadas por
alienígenas hostis à humanidade.

Pensam que fazer isto fará "Bem" e causará o "Retorno de Jeboos", onde não leram o
capítulo onde todos eles são mortalmente castigados por serem "Goyim" [não judeus]
e atirados para lagos de fogo ou algo assim. O Cristianismo acaba exactamente no
sonho  molhado  do  antigo  testamento  judaico.  Mas  os  cristãos  não  conseguem



compreender isto,  uma vez que são mortalmente estúpidos e ansiosos pela auto-
destruição. 

É assim que tanto o Islão como o Cristianismo se completam com a sua doutrina
teleológica.  Morte,  destruição,  miséria  em massa,  pobreza,  doenças,  condenação,
pessoas a serem escravizadas com microchips ou outra tecnologia que ameaça a
vida  [A chamada  Marca  da  Besta],  é  algo  que  na  mente  de  Cristãos,  Judeus  e
Muçulmanos, "DEVE ACONTECER" e "DEVE PERSEVERAR" para que possam viver
o sonho molhado colectivo dos judeus . Na realidade, estão a desenhar estas coisas
neles, para supostamente "Fazer com que as profecias se cumpram". E antes de o
saberem, estão a criar as mesmas circunstâncias que os condenarão.

Então tudo o que acontece é que estas pessoas estão condenadas e uma vez que
toda esta coisa de "serem salvas" foi apenas um embuste para as levar a criar na sua
própria condenação, elas apenas são destruídas. Xianity é onde as pessoas ficam
judias e não faz diferença do que falsos empréstimos, falsas promessas de políticos
do tipo judeu, e mentiras judaicas em geral. Estas, baseadas nas leis espirituais e
astrais com que o inimigo as tem, manifestam-se em realidades para o mundo, para si
próprias e para a nossa situação de vida colectiva no planeta.

Este embuste de que os humanos necessitam de "se redimirem",  "aos olhos dos
judeus", que os creditaram com pecados imaginários e inexistentes. Tais como o quão
pecaminoso  é  que  a  humanidade  já  foi  espiritualmente  avançada,  ou  o  quão
pecaminoso  foi  que  outrora  a  humanidade  viveu  milhares  de  anos,  ou  o  quão
pecaminoso foi que "nós os goyim" criámos algumas das melhores civilizações que
existiram, assim sucessivamente. Claramente que os alienígenas por detrás destes
programas estão a falar muito através dos judeus, e estão a tentar criminalizar todas
as  tentativas  que  a  humanidade  já  fez  para  avançar  para  um melhor  estado  de
existência. Eles tentam impedir-nos de existir e de avançar em geral como um globo.

Vimos o início disto imediatamente em 2020,  com incidentes como a tentativa de
rebentar a Terceira Guerra Mundial com o Irão e os EUA em nome de Israel. O evento
foi  repentino,  rápido,  mas  não  deu  os  frutos  pretendidos,  porque  foi  feita  uma
intervenção  pelo  nosso  lado.  Haverá  mais  disto.  Muitos  destes  eventos  estão
altamente  programados  e  gravados  na  realidade  deste  mundo,  e  milhões  foram
programados com programação preditiva, pelo que a mente de massa faz com que
estes eventos ocorram. Em circunstâncias normais, estas coisas apenas acontecem
exactamente como o inimigo planeou, e até há pouco tempo, eles têm conseguido o
que queriam muito facilmente.

Como se pode compreender, apesar de a Co-VID ser real, não se destrói a economia
global sobre o que é essencialmente, e o que as mesmas pessoas que instigaram
essa destruição afirmaram ser, apenas "um vírus da gripe". A situação não tem a ver
com  nenhuma  gripe,  tem  a  ver  com  o  golpe  de  lavagem  cerebral  a  pessoas
mentalmente condenadas. Filmes como o Contágio explicam a própria situação, de



lavagem  cerebral  das  pessoas  para  manifestar  energeticamente  a  sua  própria
condenação. O inimigo esforçou-se muito para o fazer em 2012, mas é claro que
falharam, e nada aconteceu em 2012. O único fim que chegou este ano, não foi da
Terra,  mas  sim  o  da  sua  agenda  de  merda  alienígena,  que  se  tem  vindo
progressivamente a desvendar.

O vírus existe, e é certamente problemático, mas será mais problemático do que atirar
um terço do povo americano para as ruas, ou arruinar a economia global, destruindo-
a sem sobreviventes? É evidente que esta não é uma ocorrência normal para um
evento desta magnitude, tal como esta gripe do Coronavírus em particular. Isso só
seria apropriado se houvesse algum tipo de peste bubónica no local, não seria? As
medidas  para  "proteger"  as  pessoas  puderam  ser  debatidas,  mas  a  reacção  da
economia e a forma como esta é tratada é muito reveladora. Uma vez que o globo
não teve uma guerra mundial completa, temos algo mais, que é um incidente de cisne
negro  e  uma  depressão  financeira  em  massa,  manifestada  sobre  algo  que,
considerando a gravidade da situação, é apenas uma desculpa.

Esta  situação  será  utilizada  para  promover  mais  uma  agenda  "Globalista",  em
contraste  com  a  ideologia  que  Trump  promoveu,  que  foi  um  lento  regresso  ao
Nacionalismo e aos bens e economia produzidos a nível nacional. Ele nem sequer o
quis  dizer  muito  seriamente,  mas  a  situação  colocou  claramente  os  Globalistas
inimigos em alerta vermelho, uma vez que mesmo a mera ideia de descer essa linha,
os atrasa significativamente em todas as relações de escravatura que tentam criar
entre Nações, e em particular, o seu plano de escravizar financeiramente o mundo
através da China.

Mas mesmo o acima referido não é nada mais  do que um outro  sintoma de um
problema maior que o inimigo está a enfrentar, a teia do seu controlo de quebra e
mudança vai ainda mais fundo, para níveis que são bastante preocupantes para eles.
O  inimigo,  para  além  do  acima  referido,  só  está  a  perder  isto.  Há  semanas  fui
contactado por Andras numa reunião muito breve, e ele mencionou, que "o nosso
planeta está a ser vigiado de perto". Definitivamente que não estamos sós. Como
todos podem ver, o plano do inimigo não se está realmente a manifestar plenamente,
e eles estão numa posição muito gravemente exposta e mesmo enfraquecida, apesar
das suas acrobacias.

Aqueles que viveram nestas medidas, tais como as de Itália, ou em outros locais de
quarentena,  compreenderão  que  as  medidas  são  medidas  a  roçar  a  insanidade.
Trancar as pessoas em casa, militares nas ruas, confinamento, desemprego súbito,
muito  sofrimento  maciço,  uma  miséria  financeira  que  anula  a  de  2008  e  alguns
argumentam que é a pior desde a Grande Depressão de 1929, é certo que têm algo
mais por detrás, como tinham na altura. Algumas pessoas não conseguem aguentar
isto chegando ao ponto de cometerem suicídio, porque perdem o seu emprego ou
negócios do nada, e muitas estão a ficar mentalmente destroçadas.



Entretanto,  parece  que  lugares  específicos  são  "ajuramentados"  para  manter  as
pessoas fechadas lá dentro, indiferentemente, ou pelo menos eles tentam. Isto faria a
maioria das pessoas se questionarem sobre o porquê de ser esse o caso.

Isto, se observado da perspectiva da Co-VID, pode fazer sentido para limitar esta
doença, mas não se justifica através de mais nada. Nunca na história do mundo todos
os  governos  foram  tão  longe  em  medidas  tão  radicais,  tão  subitamente,  e  tão
imprudentemente. A situação é muito caótica e bastante confusa.

Normalmente, os governos estariam preocupados com os danos que causam a si
próprios,  ao  seu povo,  às  suas  economias,  mesmo os  mais  podres  dos  políticos
tentariam  mitigar  os  danos  a  fim  de  salvar  a  sua  própria  pele  e  proteger-se  da
excomunhão - mas não com os judeus no poder. Quando estão no poder, tudo o que
lhes interessa é a sua agenda alienígena, e como tudo pode cair no seu lugar, e nada
nem mais  ninguém.  A aplicação descuidada da  lei  é  algo  que os  judeus  sempre
fizeram.

Quando  Roma queimou  os  judeus,  eles  não  se  importaram de  todo.  Conduziam
rituais  de  assassinato  e  continuaram  até  se  tornarem  num  torrão.  Não  têm
consciência para parar, só podem ser os reptilianos que foram criados para ser.

O que é mais importante e onde tudo isto é importante, são as observações de muitas
pessoas [e os numerosos vídeos online] de actividade excessiva de OVNIs. Durante
cada tempo caótico, o inimigo torna-se activo. O nosso lado também se torna activo, e
é por isso que toda a situação se degenerou bastante, e os greys estão a ver os seus
sonhos  de  microchip  a  serem  fortemente  abatidos.  O  RTR  liga-se  ao  espectro
energético  de  tudo  isto,  e  estende-se  até  ao  inimigo,  que  exerce  a  sua  força
alienígena através deste "Aleph-Bet" dos judeus. Aqueles que fazem o RTR e são
psíquicos,  já  viram  isto.  Tem  consciência  que  quando  se  faz  o  RTR,  as  forças
estendem-se para além, e em geral é feito um grande banimento destas entidades
hostis.

Os OVNI's têm sido observados constantemente nos últimos 2-3 anos, muito activos
fisicamente, e de forma visível.  As pessoas que saem dos seus jardins durante a
Quarentena estão a ver muitos deles. Agora que as pessoas estão presas, sentem-se
mais confiantes para vaguear pelo planeta, e o seu número alarmante de aparições
mostra que estão bastante apreensivos quanto ao que está a acontecer aqui, sentem
que o seu controlo está à deriva, por isso decidiram tentar fazer uma visita para tentar
fazer com que as coisas voltem ao "Normal", ou seja, ao caminho do micro-chipping,
guerras sem sentido, e todo o tipo de lixo. Os seus agentes físicos têm estado em
total raiva ao tentarem impor o acima exposto. Não é um bom presságio tê-los por
perto. 

Os Greys em particular vêem a humanidade como nada mais do que gado. Como um
parasita que teve o seu fluxo sanguíneo cortado, eles estão agora a reagir.  Estão



claramente a vaguear para ver o que se passa, no que diz respeito a isso, todas as
grandes  "religiões"  deixaram de alimentar  a  energia  destes parasitas.  Por  isso,  é
como se estivessem a tentar descer para ver o que se está a passar, e a promover a
aceleração dos seus planos contra a humanidade.

Porque, claramente, os seus agentes terrestres não conseguem levá-los a cabo. A
julgar pelas obras de videntes inimigos, 2020 deveria ser um ano de 'Armagedão',
com  uma  potencial  3ª  Guerra  Mundial,  e  todo  o  tipo  de  outros  eventos  foram
planeados e estão a ser feitos. Mas nós e o nosso lado temos-nos protegido de tudo
isto e as transições serão melhores.

De facto, esta é uma batalha contínua entre as partes envolvidas, mas há grandes
progressos  a serem feitos.  Quanto  mais  pessoas  acordarem em algumas coisas,
menos coisas teremos de suportar.

O incidente do Co-Vid e a forma como isto se agrava, tornou realmente as coisas no
mínimo confusas, e desequilibrou muitos dos planos do inimigo, bancos de energia,
fachada de governos em todo o mundo, e muitas mais coisas.

Cerca de duas semanas antes da situação na China se agravar, um grey notificou
durante  um ataque  que  "Nós",  ou  seja,  colectivamente,  qualquer  pessoa  que  os
combata  e  vá  contra  a  sua  agenda,  o  que  eles  acreditam  ser  óptimo  para  nos
transformar  como  eles  em  robots  [eles  acreditam  que  nos  devemos  sentir
AGRADECIDOS por  isto  -  eles  não  conseguem perceber  porque  é  que  estamos
sequer a resistir], mencionou que "Nós", colectivamente, temos estado a desequilibrar
este mundo [o mundo deles aqui em baixo]. Em relação a que equilíbrio, isto é, *o
seu* equilíbrio.

Também  acrescentou  que  aqueles  que  tentarem  fazer  isto  serão  punidos
severamente. Como se pode ver, tudo o que a cabecinha do insecto pode fazer, é
apenas falar. A "ordem" deste mundo, a sua "ordem", foi destabilizada, e arruinada, e
o drástico poder dos seus inimigos, e a sua queda, começa a tornar-se um facto, ao
ponto de terem de se empenhar mais de perto e tentarem corrigir a situação. Eles
estão muito desesperados com medo que este planeta se vá perder das suas mãos,
no devido tempo.  Basta ver  como as pessoas estão inflamadas e que teorias de
"conspiração" estão a circular online e verás, o que eles fizeram desencadeou uma
resposta global da qual nunca voltaremos a qualquer "Goyim normal - normalidade do
tipo em que o sapo é fervido até morrer lentamente sem reacção" como era antes.
Muitas destas teorias de conspiração, têm a ver com Alienígenas.

Fazer  algo  maciço  era  a  única  coisa  que  eles  podiam  fazer,  mas  isto  mesmo,
acelerará a sua queda.

No ano passado, em 2019, a Marinha dos EUA e outros comandantes descobriram
que estão num impasse, e os poderes deste mundo, compreendem que estamos a



ser invadidos e já estamos numa fase em que não conseguem esconder nada. É
claro que os judeus vão continuar a mentir até ao último minuto [escondem os seus
chefes  e  são  eternos  mentirosos],  e  a  ridicularizar  o  fenómeno  alienígena,
especialmente porque estão a perder, e porque os seus laços com forças nefastas "do
outro mundo" foram expostos pelo que realmente são - puro mal, pura destruição, e
pura ruína para a humanidade. Venerados por nada durante séculos pela humanidade
enganada, conduzindo apenas à condenação.

Por esse motivo, os poderes que decidiram divulgar informações militares factuais, e
não apenas denunciar, sobre quantos OVNIs os soldados vêem, para tentar preparar
as massas para as coisas que irão ver no futuro. Não os posso julgar mal por isso,
uma  vez  que  têm  opções  limitadas  para  fazer  como  governos  "humanos".  Os
comandantes militares  que o fizeram,  essa foi  a coisa certa  e  sã a fazer,  pois  a
consciência deste fenómeno é a única coisa que pode salvar a humanidade numa
escala maciça.

Estas coisas já começaram, desde coisas estranhas no céu, discos estranhos, luzes
voadoras, e chegam até a ser fenómenos meteorológicos estranhos que são muito
fora do comum, uma mistura de manipulação humana, e de manipulação inimiga. As
pessoas  simplesmente  vão  à  janela  durante  a  quarentena  e  vêem  todos  estes
estranhos  OVNIs  a  passear,  tentando  colocar  vídeos  sobre  estes.  Mesmo  em
pequenas cidades.

Uma vez que o inimigo percebe que estão sem tempo,  estão a tentar  acelerar  a
situação e é por isso que as pessoas os vêem em todo o mundo. Eles ou qualquer
OVNI que aparece tem dois lados, um é o lado negativo [eles estão aqui], e o lado
positivo, que o seu controlo está simplesmente à deriva.

Como expliquei acima, a humanidade é como gado para eles, e o plano do inimigo é
rapidamente escravizar [ou nas suas palavras] "assimilar" a humanidade para o borg.
Isto eles planeiam fazer com uma série de tecnologias e implantes, que irão promover
de tal forma que estes não serão positivos para nós, mas simplesmente "sigam as
tendências",  de modo a que no final  fiquemos presos pela sua própria tecnologia
alienígena,  e  depois  a  humanidade  acabe  colectivamente  numa  situação  de
escravatura.

Imaginem isto apenas como ligando um cérebro a um computador, e depois piratear o
computador e tomar conta dele - apoderaram-se do cérebro com sucesso. O hacking
da infra-estrutura  humana e  a  tomada de  controlo  da  mesma,  não é  algo  que o
inimigo esteja muito além de fazer. Mas o inimigo não pode razoavelmente gerir e
controlar  milhares  de  milhões  de  pessoas  livres  sem algum tipo  de  manipulação
tecnológica severa, eles querem a humanidade desaparecida ou escravizada.

Os nossos Deuses têm outros planos e não querem, de forma alguma, transformar-
nos em escravos e borgs, mas sim em espécies independentes e espiritualmente



desenvolvidas.  Espiritualidade,  segurança  e  natureza  em  primeiro  lugar,  é  um
caminho que eles  seguem, desde os Tempos Antigos.  Eles  não nos deram chips
cerebrais para nos transformar em brogs, nem sequestraram e removeram a nossa
vontade pessoal, alegando que isto seria uma espécie de "Grande salto em frente".
São também os únicos que se manifestam contra este perigo contra o que virá ao
nosso  mundo,  e  tentam  fazer  passar  esta  mensagem,  se  colectivamente  não
conseguirmos controlar a situação agora. 

O inimigo, por outro lado, tenta fazer uma aceleração artificial da tecnologia, apesar
do custo humano e do custo de vida. A forma como eles tratam esta terra, deveria ser
bastante reveladora para todos os que têm estado a ver as notícias. A Terra está a ser
arruinada  por  absolutamente  nenhuma  razão,  mas  devido  ao  estado  decaído  da
humanidade,  que o  inimigo  tem perpetuado com ignorância  espiritual  e  reforçado
durante  séculos.  Nunca  antes  os  humanos  causaram danos  tão  maciços  ao  seu
próprio habitat como os humanos ignorantes de hoje estão a fazer.

Biliões de outras espécies como na Amazónia se estão a extinguir, plantas, micróbios,
pássaros, espécies nunca descobertas e ainda não conhecidas [o lugar mais bio-
diverso do Sistema Solar e possivelmente mais longe, é a Amazónia], para que os
estúpidos indivíduos fúteis possam sentir que a sua existência de merda e niilismo
tem algum tipo de propósito neste mundo. Estes tipos desesperados que também têm
influência física, tendem também a fazer tudo o que as estupidas entidades nefastas
lhes recomendam, e os greys encontram refúgio nestes atrasados, e camaradas em
decadência  nestes subprodutos niilistas da sua não-espiritualidade forçada,  sob a
qual a humanidade tem sido subjugada.

No início,  quando as pessoas  diziam coisas sobre  os 5G,  eu pensava que eram
apenas embustes exagerados, ou as coisas habituais "Tudo o que é novo é mau" que
as pessoas tendem a fazer devido à falta de conhecimento. Pessoalmente, avalio
sempre a tecnologia de forma lógica e sou tudo menos um Ludista, tenho optimismo e
acredito que no final, a ciência moderna, a tecnologia, etc., nos irão beneficiar. Por
isso, acabei por decidir aprofundar sobre o que esta tecnologia 5G é, e analisei toda a
investigação desde o convencional até às piores teorias da conspiração. Ao ver no
que se  pode potencialmente  tornar,  e  o  que é  mais  importante,  o  potencial  para
ABUSO desta tecnologia, torna a situação alarmante, e reveladora.

A realidade é que o aspecto material disto é o aspecto menos preocupante. Por mais
exagerado que isto pareça, isto vai muito mais longe e relaciona-se com tudo o que
foi dito acima. 

Se o 5G funcionar "como proclamado" pelo inimigo, ou seja, numa banda superior à
WI-FI, então talvez represente uma ameaça mínima para a humanidade [mas ainda
uma dolorosa e desnecessária dor no rabo da humanidade, e apenas uma tecnologia
para  aumentar  as  capacidades  de  vigilância  da  Ordem  Mundial  Judaica  para
vigilância em tempo real, como as câmaras de IA em tempo real Chinesas que podem



encontrar uma pessoa em 1,4 mil milhões de pessoas, em menos de um minuto, em
tempo real].

No  entanto,  existe  um  potencial  demasiado  sério  de  utilização  indevida  desta
tecnologia. Há também muitas coisas de que as pessoas desconhecem. Os seres
humanos são, na sua maioria, bastante sensíveis às mudanças climáticas, mudanças
de frequência,  radiação UV,  e  todo o  tipo  de  fenómenos  bioeléctricos  externos  e
fenómenos  naturais.  Estes  afectam  os  seres  humanos  directamente  de  formas
imprevistas, mesmo que se trate de pequenas influências que existem durante um
período de tempo prolongado.

Mas o verdadeiro problema com as 5G não é exactamente o WIFI ou o material da
Internet que irá promover [desde que isto tenha sido feito em frequências baixas, que,
ainda  assim,  podem  prejudicar,  mas  não  podem  transformar  uma  pessoa  num
mutante],  mas  também,  a  capacidade  desta  tecnologia  e  destas  antenas  para
projectar  frequências muito altas [do tipo que chamamos "para além do físico" na
nossa linguagem moderna] ou outras frequências que podem causar todo o tipo de
coisas quando estudadas, incluindo agitação, medo, potenciais problemas de saúde,
ou mesmo alguma forma de controlo da mente. Isto não era mentira nenhuma, como
disseram os agentes da desinformação, estas coisas estão dentro da capacidade do
sistema 5G.

Se nos mentiram, e as frequências 5G ultrapassarem uma certa frequência,  estas
podem de facto causar problemas de saúde, e mesmo problemas comportamentais.
Se a tecnologia for mantida dentro de padrões muito limitados, não haverá problemas.
Mais uma vez, o problema é em grande parte um problema de confiança, em que as
capacidades tecnológicas são secundárias em relação à intenção de como estas são
planeadas para serem utilizadas.

Vendo  como  o  inimigo  caminha  com  isto,  eles  não  planeiam  utilizá-la  de  forma
amigável para com os humanos ou apenas aumentar a sua ligação à Internet.

Em relação às frequências 4G, estas podem ferver alguém e podem ser utilizadas tão
suficientemente  como frequências  de  fornos  de  microondas,  desde que lhes  seja
colocada energia suficiente.  Um telefone obviamente não pode fazer isso, mas se
mantiveres o aparelho na cabeça durante cerca de 5 horas, vais sentir  que a tua
cabeça está realmente a  aquecer  e  a  ferver.  Uma mistura disto  com frequências
electromagnéticas, é o que as pessoas sentem quando colocam os seus telemóveis
na  cabeça,  o  que  provoca  um  aumento  muito  notório  da  temperatura  dos  seus
ouvidos.  Estes,  têm sobretudo uma manifestação ao longo desta gama. Tem sido
observado cientificamente.

O  5G,  por  outro  lado,  é  pouco  observado.  Ou  digamos,  as  provas  científicas
contraditórias são ignoradas, tais como os profissionais que dizem que isto pode ser
mau. Antes mesmo desta porcaria ser estudada, para que a possamos utilizar em



segurança [como no subsolo, ou numa tecnologia com fios através do WI-FI, sempre
tendo em mente a segurança humana], o inimigo está a lançá-la - em todo o lado.

A tecnologia  WI-FI  já  existente  pode  atingir  velocidades  tremendas  na  Internet  e
outras coisas através de uma tecnologia já conhecida e testada há uma década. Não
seria tão difícil. Além disso, algumas antenas WIFI, podem estender-se a centenas ou
milhares de metros sem que faça realmente nada que não saibamos ainda, ou nada
em que já não estejamos. E como tal, seriam implementações mais seguras.

A 5G,  por  outro  lado,  tem esta  coisa  assustadora  de  que  uma  antena  só  cobre
algumas dezenas de metros. Isto porque, quando levares o teu telefone e as câmaras
forem instaladas em qualquer lugar, a "Rede" saberá onde estás com a exactidão de
alguns  metros.  A  tecnologia  WIFI  que  teoricamente  poderia  ser  utilizada,  ainda
proporcionaria privacidade, e ainda a Internet rápida e tudo o que é necessário para a
troca de informações. Mas o objectivo da 5G, tal como explicado noutro tópico, está
mais do lado da vigilância e da manipulação geral.

Para dar um exemplo, se utilizares agora uma ligação de alta fibra óptica e alguém
encontrar o teu endereço IP, sabe que estiveste na cidade X. Muitas cidades mostram
IP's de outra cidade onde se encontram os verdadeiros centros. Nenhum destes pode
realmente  e  de  uma só  vez  levar  a  uma localização física  exacta.  Por  exemplo,
poderias estar a usar a Internet da cidade A e, na realidade, estavas numa cidade a
300 km de distância da central de internet e comunicações.

Com a 5G, sabe-se onde as pessoas estão com uma exactidão bastante semelhante
à de um GPS, se não muito mais exacta. Além disso, apesar do apocalipse, fica com
a ideia que o 5G não fará mais vigilância do que os smartphones já o fazem. Mas a
palavra-chave aqui  é que esta rede será EXTERNA. Podes deixar  o  teu telefone
algures e ir para outro lugar sem teres de te preocupar em ser 100% rastreado. O
inimigo  quer  que  isto  esteja  em todo  o  lado,  e  isto  está  relacionado  com  estes
capítulos  odiosos  sobre  como  os  "Anjos  observam  tudo"  e  outros  versos  de
alienígenas greys colocados na bíblia. O rastreio será externo, biométrico e baseado
em microchips, e será 100% contínuo.

Agora, desde que as pessoas têm reagido a isto, o inimigo viu que a instalação disto
seria  difícil.  Em  alguns  lugares  as  pessoas  chegaram  ao  ponto  de  protestar
fisicamente e parar as instalações, outras pessoas perderam a paciência e puseram-
nas a arder. Nalguns locais, a instalação chegou mesmo a ser violenta. Mas agora
que todos estão fechados, é mais do que provável que todas as instalações avancem
a toda  a  velocidade,  e  quando  as  quarentenas  terminarem em muitos  locais,  as
instalações poderão ter progredido até ao seu fim.

Quando os governos querem quebrar os protestos, por vezes, utilizam estas mesmas
frequências que o 5G pode facilmente emitir.  Isto é cientificamente comprovado e
podes  ler  por  ti  próprio.  Estes  podem  variar  nos  seus  efeitos,  desde  quebrar  o



espírito, a abafar a raiva, a fazer as pessoas passarem-se, a todo o tipo de coisas.
Estas também não são de todo ouvidas pelos ouvidos físicos.  Mas isto não está
limitado ao 5G. A tecnologia sem fios já existente, pode ser utilizada, em potencial,
para causar todos estes efeitos. A única limitação é a energia que lhe é dada. A rede
inimiga não é especificamente concebida em tempo real, baseada em IA, e tão capaz
e com este objectivo em mente.

Para aqueles que pensam que isto é algum tipo de brincadeira, basta ler em todas as
experiências que foram feitas para a lavagem cerebral de pessoas através do som,
ultra-som, ondas ultra-sónicas, e a quantidade de ondas de espectro de luz invisível
que podem potencialmente afectar organismos. Isto vai muito mais longe do que partir
vidro. Certas frequências podem fazer com que algumas pessoas de mente fraca se
tornem raivosas, e outras estão para além da capacidade de serem controladas ou
resistidas pela mente humana.

Ter  maquinaria  sofisticada  a  cada  150  metros  em  todo  o  mundo,  que  pode
possivelmente  afectar  o  espectro  que  afecta  os  seres  humanos,  e  que  irá
definitivamente afectar o comportamento humano, NÃO é uma ideia boa ou decente.
Certamente, a mera instalação, não significa má utilização, mas dada a história do
inimigo, podemos compreender que isto irá mais do que provavelmente ocorrer.

Poucas coisas positivas podem se manifestar a partir do acima exposto. Não há nada
de positivo em ter um sistema de crédito social que é aplicado por um borg, não há
nada de positivo em não poder ter qualquer privacidade, não há nada de positivo em
o Zuckerborg saber onde as pessoas estiveram 24 horas por dia, 7 dias por semana,
sem qualquer razão. Os programadores e as pessoas de renome compreendem as
implicações muito sérias e condenatórias de tudo isto.

Os alienígenas que estão por detrás do inimigo têm influenciado suficientemente a
humanidade [e os judeus] progressivamente e com a energia que lhes foi dada, para
os guiar convenientemente por este caminho, para onde este parece ser um "futuro
inevitável", que " está a vir independentemente do que aconteça", e usaram muitos
dos  seus  agentes  para  promover  exactamente  este  mesmo futuro.  Alguns  destes
agentes têm estado a par e outros totalmente alheios.

Tudo isto  pode ser  evitado,  mitigado,  resistido,  e  negado.  Não há nenhum futuro
estabelecido em pedra alguma sobre estas coisas.

Duvido que alguém de bom grado se tornasse um borg por sua própria vontade se
entendesse que isto significava a completa erradicação da sua "vontade" pessoal, que
é  a  base  da  nossa  existência,  e  o  que  torna  a  existência  de  alguma  forma
significativa. Ao estar em branco e apenas um corpo sem que já nada exista neles.

Em  vez  disso,  aos  seus  seguidores,  disseram-lhes  todas  estas  mentiras  sobre
conveniência,  e  como  isto  vai  transformar  estes  velhos  idiotas  em  "humanos



melhorados" e todo o resto da porcaria, que vão dominar o goyim com IA e dormir à
noite pacificamente, e quando o goyim estiver zangado, vão aumentar a frequência de
5G e viver nos seus "Tempos Messiânicos".

Mas o verdadeiro objectivo por detrás disto é este: Absorver a humanidade no borg,
sendo  o  resultado  final  a  sua  transformação  e  assimilação  na  sua  colmeia  sem
sentido e alienígena. O inimigo tem o mesmo desprezo por todos.

Finalmente, a forma como o inimigo consegue fazer isto aos planetas, é colocar à sua
frente  coisas  falsas  tais  como  sistemas  espirituais  falsos,  que  com programação
preditiva, e tribos infiltradas [tais como os judeus] trazem entre si. Estes tentam lutar
para  controlar  as  civilizações  primitivas,  e  lentamente  transformam-nas  numa
máquina psíquica que auto-replica a sua própria energia psíquica direccionada à sua
própria condenação, através da coisa falsa que eles marcam como "Religião". Todas
estas situações são manifestações que se manifestam por uma carga intensiva de
energia  psíquica  humana,  entrando  nos  programas  nefastos  do  inimigo,  durante
séculos.

Para aqueles que não sabem, as "profecias" do inimigo são apenas programações
preditivas, que biliões de pessoas alimentam sem o seu conhecimento, pensando que
estes eventos têm de se "Manifestar" - "Para" trazer a chamada "Era Messiânica",
onde "o mal terá sido apagado deste mundo". Este "Mal" que eles tentam expulsar,
são os nossos Deuses, que nos têm protegido durante séculos em relação a isto, por
isso  estávamos  seguros,  e  ainda  assim  acontece  que  somos  livres,  e  não
assimilados, nem desaparecidos.

As pessoas,  sem o  saberem,  são postas  a  cortar  laços  com os  nossos  Deuses,
desligam o nosso mundo do deles, caem em níveis espirituais mais baixos, e acabam
por alimentar a sua própria condenação com a energia frágil que lhes resta, até que
uma sociedade seja destruída ou absorvida pelo inimigo, como o único meio para a
sua  falsa  "Salvação"  dos  problemas  que  o  inimigo  criou  através  do  seu  sistema
central.

Portanto, o sofrimento, a morte, as doenças, as guerras, as pragas, e tudo o resto
morbidamente  imaginável,  é  manifestado  pela  população  desconhecedora,
directamente sobre si mesma, até ao ponto final onde tudo vai pelo cano abaixo e
uma  espécie  é  levada  ao  ponto  da  destruição,  ou  "assimilação".  Sempre  que  a
humanidade "desobedece", ou está prestes a libertar-se, ou faz um grande avanço
que  não  está  de  acordo  com  o  controlo  do  inimigo,  o  inimigo  tenta  reter  a
humanidade.

A única forma de "avançar" para o inimigo é ou nos tornarmos borgs como eles, ou
que sejamos destruídos ou extintos. Eles não reconhecem qualquer outro futuro para
a humanidade, não há área intermédia, e querem que estejamos mortos ou que exista
como um planeta escravo.



Os Judeus estão no centro disto e é por isso que os Judeus se relacionam com os
Greys e com os Reptilianos, ao ponto de o admitirem publicamente, e o que estão
aqui a fazer a todos, o que lhes foi "comunicado" por estas entidades nefastas.

A situação é grave, mas definitivamente reversível. Ao estilo RTR.

Não só  reversível,  mas  temos agora  uma oportunidade,  o  que é  raro  na  história
[outros podem não ter conseguido isto e podem não ter tido sorte], pois tudo isto se
baseia no padrão de orientação energética do inimigo e assim por diante, que será
apagado, então todo o elo de ligação que tenta atraír e manifestar esta realidade
sobre  a  humanidade,  irá  simplesmente  desmoronar-se.  A falta  de  carga  também
contribui para este fracasso, isto contribui para os erros, os erros contribuem para o
fracasso  total,  e  através  das  fendas  a  humanidade  pode  emergir  triunfante,  e  o
mesmo acontece com a destabilização geral do seu sistema espiritual, que continua a
ser destruído.

Resumindo, o inimigo estará frito, e ainda há tempo. O nosso planeta e nós, como
espécie,  não estamos sem apoio.  Estaremos também a receber cada vez mais a
intervenção externa dos nossos Deuses, que estão a supervisionar a situação, e não
permitirão que a humanidade seja destruída.

Não há necessidade de entrar em cenários distópicos, a aplicação do armamento
espiritual pelos Deuses estabelece o precedente de evitar esta maldição planeada.
Os Deuses são especialistas em nos orientar para o avanço natural e positivo. Uma
vez que estamos "aqui em baixo" e na terra [com tudo o que isto implica] temos de
projectar as energias que nos foram instruídas, para anular a energia do inimigo e,
portanto, impedir que a sua energia se manifeste. E pôr fim a tudo isto de uma vez
por todas.
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